



Séance extraordinaire du conseil municipal tenue le 17 décembre 2024.
Special sitting of the Municipal Council held on December 17, 2024.

Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil municipal tenue au Centre communautaire George-McLeish, situé au 20, avenue Morningside le mardi, 17 décembre 2024, à 18h00, à laquelle sont présents :

Mairesse / Mayor

Les conseillers/ Councillors:

Absents/Absent

Sont également présents/ Also present:

Minutes of the special sitting of the Municipal Council held at the George-McLeish Community Centre, located at 20 Morningside Avenue, on Tuesday, December 17, 2024, at 6:00 p.m., at which are present:

Julie Brisebois

Stephen Lee, Pierre Matuszewski, Michelle Jackson Trepanier, Dennis Dicks et Tanya Narang

Christopher Jackson

Robert Malek, Directeur Général/Director General
Hamlyne Guirand, Assistante-Greffière/Assistant Clerk
Karine McDonald, Trésorière

OUVERTURE DE LA SÉANCE

La mairesse salue le Directeur général, M. Robert Malek, l'assistante-greffière, Mme Hamlyne Guirand, et la trésorière, Mme Karine McDonald.

Tous formant quorum, la mairesse déclare la séance ouverte à 18 h.

Elle mentionne que la séance est filmée et que la vidéo sera disponible dès le lendemain, sur le site Internet de Senneville.

OPENING OF THE MEETING

The mayor greets the Director General, Mr. Robert Malek, the Assistant Clerk, Mrs. Hamlyne Guirand, and the Treasurer, Mrs. Karine McDonald.

All forming a quorum, the mayor declares the meeting open at 6 p.m.

She mentions that the session is filmed and that the video will be available the next day, on the Senneville website.

2024-12-1002

1 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est **Proposé** par la Conseillère Michelle Jackson Trepanier **Appuyé** par le Conseiller Stephen Lee et **RÉSOLU** :

QUE l'ordre du jour de la présente séance extraordinaire du conseil municipal soit adopté tel que soumis.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

2 PRÉSENTATION DES FAITS SAILLANTS DU BUDGET 2025 ET DU PROGRAMME QUINQUENNAL D'IMMOBILISATIONS 2025-2029

La Mairesse cède la parole au Président du comité des finances, le conseiller Pierre Matuszewski, pour la présentation des faits saillants du budget 2025 et du programme quinquennal d'immobilisations 2025-2029.

La Mairesse souligne que, bien que la municipalité ait une des augmentations de sa quote-part les plus élevées en raison de l'augmentation de la valeur de son inventaire, elle est satisfaite d'avoir limité l'augmentation du taux de taxation foncière à 3,69 %, ce qui compare favorablement aux autres municipalités.

3 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

La Mairesse rappelle aux citoyens les règles de cette période de questions publiques et invite les citoyens détenant des

1 ADOPTION OF THE AGENDA

It is **Moved** by Councillor Michelle Jackson Trepanier **Seconded** by Councillor Stephen Lee and **RESOLVED**:

THAT the agenda of the present special sitting of the Municipal Council be adopted as submitted.

UNANIMOUSLY ADOPTED.

2 PRESENTATION OF THE 2025 BUDGET HIGHLIGHTS AND OF THE 2025-2029 FIVE-YEAR CAPITAL EXPENDITURE PROGRAM

The Mayor hands the floor to the President of the Finance Committee, Councillor Pierre Matuszewski, to present the highlights of the 2025 budget and the 2025-2029 five-year capital expenditure program.

The Mayor points out that, although the municipality has one of the highest increases of its quote-part due to the increase in the value of its inventory, she is pleased to have limited the increase in the property tax rate to 3.69%, which compares favorably with other municipalities.

3 QUESTION PERIOD (30 minutes)

The Mayor reminds citizens of the rules of this public question period and invites citizens holding documents for the administration



Séance extraordinaire du conseil municipal tenue le 17 décembre 2024.
Special sitting of the Municipal Council held on December 17, 2024.

documents pour l'administration à attendre d'être invités à le faire et à les déposer auprès de l'assistante-greffière. Elle rappelle également que les citoyens peuvent envoyer leurs questions via la plateforme de requêtes en ligne à tout moment et qu'il n'est pas nécessaire d'attendre la séance du conseil pour le faire.

Aucune question n'a été reçue via la plateforme de requêtes en ligne pour la séance extraordinaire.

La mairesse répond aux questions posées par l'assistance.

to wait until they are invited to do so, and to deposit them with the Assistant-Clerk. She also reminds citizens that they can send their questions via the online request platform at any time, and that it is not necessary to wait until the council meeting to do so.

No questions were received via the online requests platform for the special sitting.

The mayor answers the questions asked by the audience.

2024-12-1003 **4 ADOPTION DU BUDGET POUR L'EXERCICE FINANCIER 2025**

Il est **Proposé** par le Conseiller Pierre Matuszewski
Appuyé par la Conseillère Tanya Narang
et **RÉSOLU** :

D'ADOPTER le budget pour l'exercice financier 2025 comportant des revenus égaux aux dépenses totalisant la somme de **8 449 004 \$** tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

4 ADOPTION OF THE BUDGET FOR THE 2025 FISCAL YEAR

It is **Moved** by Councillor Pierre Matuszewski
Seconded by Councillor Tanya Narang
and **RESOLVED**:

TO ADOPT the budget for fiscal year 2025 with revenues equal to expenses totaling the sum of **\$8,449,004** as presented.

UNANIMOUSLY ADOPTED.

2024-12-1004 **5 ADOPTION DU PROGRAMME QUINQUENNAL D'IMMOBILISATIONS 2025-2029**

Il est **Proposé** par le Conseiller Pierre Matuszewski
Appuyé par la Conseillère Tanya Narang
et **RÉSOLU** :

D'ADOPTER le programme quinquennal d'immobilisations 2025, 2026, 2027, 2028 et 2029 tel que présenté et joint en annexe au procès-verbal.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

5 ADOPTION OF THE FIVE-YEAR CAPITAL PROGRAM FOR 2025-2029

It is **Moved** by Councillor Pierre Matuszewski
Seconded by Councillor Tanya Narang
and **RESOLVED**:

TO ADOPT the five-year capital expenditure program for 2025, 2026, 2027, 2028 and 2029 as presented and attached as an appendix to the minutes.

UNANIMOUSLY ADOPTED.

6 LEVÉE DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE

Avant de lever l'assemblée, la mairesse remercie la trésorière, Karine McDonald, pour la préparation du budget et le Directeur Général, Robert Malek, pour l'élaboration du plan quinquennal d'immobilisations. Elle remercie également les membres du comité Finance, ainsi que le président du comité, le Conseiller Pierre Matuszewski.

Considérant que tous les sujets à l'ordre du jour ont été discutés, la mairesse déclare la séance extraordinaire du conseil levée à **18h28**.

Original signé / Original signed

Julie Brisebois
Mairesse/Mayor

6 CLOSING OF THE SPECIAL SITTING

Before closing the meeting, the Mayor thanks Treasurer, Karine McDonald, for preparing the budget and the Director General, Robert Malek, for developing the five-year capital program. She also thanks the members of the Finance Committee, as well as the president of the committee, Councillor Pierre Matuszewski.

Considering that all the items on the agenda have been covered, the mayor declares the special sitting of the Council adjourned at **6:28 p.m.**

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand
Assistante-greffière